

人と人との支え合い

中 一

私が通っている学校では、一、二、三年生が一緒に困難なことにチャレンジしていくアドベンチャー教育という体験学習があります。私達は体験学習を行うために、神川げんきプラザに行きました。施設に着くと、校長先生が私達に、守って欲しい四つのことをお話になりました。一つ目は一生懸命、二つ目は楽しく、三つ目は安全に、四つ目は正直にでした。三つ目の安全には心の安全という意味でもありました。

さっそく私達は、一年、二年、三年でごちゃ混ぜになって二チーム作って体験を開始しました。たくさんの困難なことがありました。それを学年の違う皆と一緒に挑戦します。色々な困難をクリアしていくうちに、皆がどんどん一つになっていく感じがしました。色々な困難の中で私の心に残っていることが二つあります。

一つ目は、小さな板の上にチーム全員が一緒

に乗るということでした。何回も何回も挑戦しました。皆が皆、意見を出し合い、協力して取り組みました。誰かが意見を言っている時に、誰も勝手に話さず、意見を言っている人の話をきちんと聞いていました。その場に居て、皆が一つになっっているなと思いました。色々なやり方を試してみても、全ての作戦で皆が人のことを考え、支え合って挑戦してみたら成功しました。協力し合い、最後まであきらめずに挑戦し続けて成功したので、とても嬉しかったです。

二つ目はロープを使って反対側の板の上に全員で乗るという課題でした。これも何回か失敗しましたが、取り組んでいる時は皆が集中して、助け合っていました。私が失敗して最初からやり直しになった時も

「大丈夫、大丈夫。」

と言われ、とても嬉しかったです。他にも失敗してやり直しになったりもしました。でも、誰も絶対にその人を責めたりはしませんでした。逆に、

「ドンマイ、大丈夫、大丈夫。」

という言葉をかけ合っていました。

この体験をして、最後まであきらめずに、協力して、一つになってとても嬉しかったです。こんなふうにと人と人が支え合っていたら、色々な人権に関する課題がなくなって、素敵な世界になると思いました。

